

Carefully Manufactured for:
Fabriqué avec soin pour :
©2016 NATURE'S BOUNTY INC.
Bohemia, NY 11716 U.S.A.

Imported by/Importé par :
Vita Health Products Inc.
150 Beghin Avenue,
Winnipeg, Manitoba, R2J 3W2

Visit us on the Web/Visitez
notre site à l'adresse :
www.naturesbounty.ca



SUBLINGUAL
LIQUID

B Complex

- Great Tasting
- Fast-absorbing
- Easy To Take Liquid
- Suitable For Vegetarians
- Natural Berry Flavour

Helps to metabolize
carbohydrates, fats
and proteins



59 doses
59 mL (Net Wt. 2 fl. oz) NPN 80019040

- Vitamin Supplement Provides an excellent source of B-Complex vitamins to help safeguard a sufficient daily intake
- It helps normal growth and development, helps in tissue formation, helps to form red blood cells, and helps the body to metabolize carbohydrates, fats and proteins.

DIRECTIONS: SHAKE WELL before use. For adults, place one full dropper (1 mL) once per day under the tongue and hold there for 30 seconds before swallowing. As a reminder, discuss the supplements and medications you take with your healthcare practitioner. Consult a healthcare practitioner for use beyond 4 months. **WARNING:** Consult your healthcare practitioner before use if you are pregnant, breastfeeding or taking other medications. Discontinue use and consult your healthcare practitioner if any adverse reactions occur. **KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.** Keep tightly closed, at room temperature in a dark dry place. Security seal. Refrigeration is not required. **NON-MEDICINAL INGREDIENTS:** Citric Acid, Glycerin, Mixed Berry Natural Flavour, Potassium Sorbate, Purified Water, Sorbitol.

Medicinal ingredients:	Ingrédients médicinaux:
Amount per 1 dropperful (1 mL):	Contenu d'un compte-gouttes (1 mL):
Vitamin B21.7 mg / 1,7 mg	Vitamine B2
(Riboflavin 5-phosphate sodium).....(riboflavine 5-phosphate de sodium)	
Niacinamide (Niacinamide) ... 20 mg.....	Niacinamide (niacinamide)
Vitamin B62 mg	Vitamine B6
(Pyridoxine Hydrochloride).....(chlorhydrate de pyridoxine)	
Vitamin B121200 mcg (1.2 mg / 1,2 mg)	Vitamine B12
(Cyanocobalamin).....(cyanocobalamine)	
Pantothenic Acid30 mg.....	Acide pantothénique
(d-Panthenol).....(d-panthéno)	

- Supplément vitaminique Excellente source de complexe de vitamines B pour aider à assurer un apport quotidien suffisant
- Aide à la croissance et au développement normal, aide à la formation de tissus et de globules rouges
- Aide le corps à métaboliser les glucides, les lipides et les protéines.

POSOLOGIE : BIEN SECOUER avant l'utilisation. Pour adultes, déposer le contenu d'un compte-gouttes (1 mL) sous la langue une fois par jour, et laisser agir pendant 30 secondes avant d'avaler. À titre de rappel, discuter avec votre professionnel de la santé au sujet des suppléments et médicaments que vous prenez. Consulter un professionnel de la santé pour une utilisation au-delà de quatre mois. **MISE EN GARDE :** Consulter un professionnel de la santé avant l'utilisation si vous êtes enceinte ou allaitez, ou si vous prenez d'autres médicaments. Cesser l'utilisation et consulter votre professionnel de la santé si vous ressentez des effets indésirables. **GARDER HORS DE LA PORTEE DES ENFANTS.** Garder bien fermé à la température ambiante, dans un endroit sombre et sec. Sceau de sécurité. La réfrigération n'est pas nécessaire. **INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX :** Acide citrique, eau purifiée, glycérine, saveur naturelle de mélange de baies, sorbate de potassium, sorbitol.



LIQUIDE
SUBLINGUAL
Complexe
B

- Goût délicieux
- Absorption rapide
- Liquide facile à utiliser
- Convient aux végétariens
- Saveur naturelle de baie

Aide à métaboliser
les glucides, les lipides
et les protéines



59 doses
59 mL (Poids net 2 oz liq.) NPN 80019040